

Fecha: 06-02-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 8
Cm2: 136,0
VPE: \$ 748.107

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: 50 nuevos buses eléctricos para el sector norponiente de Santiago

50 nuevos buses eléctricos para el sector norponiente de Santiago

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones informó la incorporación de 50 nuevos buses eléctricos a Red Movilidad, beneficiando principalmente a los vecinos del sector norponiente de Santiago. La medida, que comenzará a operar este 10 de febrero, es parte de un plan mayor que sumará 1.267 buses eléctricos durante 2025. El ministro Juan Carlos Muñoz destacó que "estamos emparejando la cancha para que la electromovilidad llegue a todos los sectores". La alcaldesa de Quilicura, Paulina Bobadilla, dijo que "esto le entrega dignidad a toda la zona norte, que estuvo postergada por mucho tiempo". La ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, enfatizó que "el ruido en las principales arterias de Santiago se redujo en un 44% gracias a la electromovilidad". Con esta incorporación, al finalizar 2025, tres de cada cinco buses del sistema serán eléctricos.

